

5病棟の生活の ひとコマ 18

5病棟では、お誕生会やイベントが盛りだくさん。と、ということで今回は、ひとコマではなく、さんコマにしようと思います。



まず、月一回のお誕生会に亀山の「すこやかダンス」の皆さんがお祝いに来てくださいました。すてきな衣装と軽やかなステップに患者さんたちは、目がクギづけでした。ハーモニカの演奏で歌もみんなで歌いました。とても楽しい時間を過ごさせていただきました。すこやかダンスの皆さん、ありがとうございました。



また、ゆめ水族園が病棟にやってきました。協力して下さったのはコピー機などで有名なEPSONです。前日から準備して下さり、病棟のプレイルームが水族園にはやがわり。海の生き物が泳ぎ、まるで水の中にいるようでした。普段見ることのできないイワシの大群やクラゲが優雅に泳ぐ姿に、患者さんたちは驚いていました。家族の方や病棟スタッフも、忙しい日常を忘れ、幻想的な雰囲気に癒されました。



そして、病棟にミッキーマウスとミニーマウスが来てくれました。患者さんたちはディズニーのキャラクターの服を着たり、手作りのミッキーとミニーの耳を付けてお出迎えをしました。ミッキーとミニーはダンスをしてくれたり、患者さんと握手や鼻キスをしてくれました。患者さんたちは、ビックリしたり、ミッキーの鼻をギュッとつかんだり、ミニーをおどろかしたり、おもしろいおもしろいゆめの時間を過ごしていました。



©DISNEY

(児童指導員 筒井 皓太)

●「やまばとギャラリー情報コーナー」、今月はお休みさせていただきます●